

«Telegramm» der Kirchenratssitzung vom 20. August 2024

Ressort Präsidiales (Christian Griss):

- Der Kirchenrat hat die stillen Wahlen von vier neuen Mitgliedern des Pfarreirats von Sacré-Cœur genehmigt.
- Das Videoüberwachungssystem «Kirche St. Joseph» ist ein Anliegen der Pfarrei St. Clara. Das Reglement ist genehmigt, die Datenschutzkonformität gemäss kantonalem Gesetz gewährt. Der Kirchenrat bewilligt diesen Antrag.

Ressort Kommunikation (Carla Sorato):

- Am 22. August erscheint erstmals das Pfarrblatt «Lichtblick» im neuen Kleid. Ein grosser Wandel und eine Meisterleistung der verantwortlichen Redaktorinnen und Redaktoren der Pfarreien.
- Neues Erscheinungsbild: Alle Logos der Pfarreien sind aufgefrischt und es gibt auch neue Templates/Vorlagen (Word-Format) für Karten, Plakate oder Flyer/Handzettel.
- Der Kirchenrat bestätigt seine offizielle Mitgliedschaft beim Verein Katholisches Medienzentrum im Hinblick auf dessen Generalversammlung am 15. Mai 2025.

Leitung Pastoralraum (Stefan Kemmler / Sarah Biotti):

- Die Einladungskarte zu den Workshops «Tage des Dialogs» für Engagierte, Neugierige und Interessierte als Beilage des Pfarrblatts «Kirche heute» verschickt, mit zusätzlichen Hinweisen auf allen Pfarreiseiten im Pastoralraum. Bis November gibt es weitere Workshops zum Visionsprozess der RKK Basel-Stadt.

Basel, 21. August 2024/aw